

VILLANUEVA DE LA CAÑADA Y MONTEMORELOS FIRMAN LA CARTA DE INTENCIONES PARA SU FUTURO HERMANAMIENTO

Vva. de la Cañada, 8 de nov.- El alcalde, Luis Partida, ha suscrito con su homólogo en el municipio de Montemorelos, Gerardo Alanis, una carta de intención con la que ambas ciudades dan un primer paso para su futuro hermanamiento. Los objetivos son, según recoge este protocolo, estrechar los lazos de amistad y difundir el conocimiento de los dos municipios así como desarrollar programas y acciones que les beneficien en distintos ámbitos: cultural, educativo, económico, turístico, tecnológico, etc.

Ciudades saludables

El regidor villanovense, Luis Partida, como presidente de la Red Española de Ciudades Saludables, también firmó una declaración de intenciones con Gerardo Alanis para la puesta en marcha de líneas de colaboración entre la Red Española de Ciudades Saludables y el municipio de Montemorelos. En dicho acuerdo, ambas partes, se comprometen a favorecer iniciativas enfocadas a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía, reduciendo la obesidad e incrementando la actividad física.

Como presidente de la RECS, también firmó con el rector de la Universidad de Montemorelos, Ismael Castillo, otra declaración de intenciones en la misma línea con el objetivo de intercambiar experiencias locales sobre promoción y protección de la salud. "Estoy convencido de que los acuerdos que suscribimos hoy en Montemorelos serán muy enriquecedores para todos", destacó.

Montemorelos

Montemorelos (www.montemorelos.gob.mx) es un municipio de más de 50.000 habitantes, situado en el centro de la región citrícola del estado de Nuevo León, frontera con el estado de Texas (EE.UU). Se encuentra a 80 kilómetros de la ciudad de Monterrey. Uno de sus principales atractivos es la Universidad de Montemorelos (www.um.edu.mx), ubicada en el municipio desde hace más de medio siglo.